

Ein Benefizkonzert für die Büßlebener Stertzing-Orgel

Verein hofft auf Unterstützung für die Sanierung

BÜSSLEBEN. Auf eine Stertzing-Orgel kann die Petri-Kirche in Büßleben verweisen. Das Instrument wurde 1702 für die Basilika auf dem Erfurter Petersberg von Georg Christoph Stertzing erbaut. 1811 hat sie die Gemeinde Büßleben für ihre 1772 erbaute Petri-Kirche ersteigert.

Mit zwei Manualen und 28 Registern gilt sie in dieser Größenordnung als einzige original erhaltene Orgel Stertzings. Ihr derzeitiger Zustand jedoch ist katastrophal. Wasser und Verschmutzung durch „eingezogene“ Eulen hinterließen ihre Spuren. Doch zu ihrem 300. Geburtstag im Jahr 2002 soll die Orgel in altem Glanz er-

klingen. Diesem Ziel hat sich der „Verein zur Rettung der Stertzing-Orgel Büßleben“ verschrieben. Im Rahmen des Thüringer Orgelsommers wird deshalb heute abend in der Büßlebener Kirche ein Benefizkonzert stattfinden. Es beginnt 19.30 Uhr und wird von dem englischen Organisten Paul David Nancekievill und dem Leipziger Oboisten Norbert Kaschel u. a. mit Werken von Rossi, Bach, Vivaldi und Telemann gestaltet. Karten sind an der Abendkasse erhältlich. Die EVAG hat einen Bus, der die Stadtbesucher 21.30 Uhr über Urbich und Niedernissa nach Erfurt zurückbringt, zur Verfügung gestellt.